
第 6 回 運営委員会議事録 

平成 30年 1月 26日 19時～ 

於：PTAルーム 

参加：保護者 11名 教員 1名 

 

報告事項 

各学年・専門部より 

・1月20日（土）5学年レク 十三祝いを開催しました。先生方の余興がとてもよかったです。 

・1月27日（土）4学年レク ミニ運動会を行います。 

・2月24日（土）に6学年レクを予定しています。 

学校より 

 ・インフルエンザが5～6名発生しています。家庭でも予防のご協力をお願いします。 

 ・おやじの会のもちつき大会、盛り上がってよかったと思います。 

 ・特別支援クラスで校外見学（JAL）を行いました。1基6億円！のエンジンや就航前の機体など、

驚きの連続でした。 

その他 

 ・14 日に県 PTA 国頭大会があり、上間小から 5 名が参加しました。その報告を一部抜粋してお知

らせします。 

※上間は前会長が副会長で 1 年間残って新会長をサポートしている体制は素晴らしいと思った（第 1 分

科会 校長） 

※呼びかけを行いつつ毎回活動に参加してくれる方を大事にすることが重要と感じた。お知らせの一斉

メール配信はよい取り組みだと思う（第 1分科会 運天） 

※「早起き」を 1ヶ月続けたところ眠る時間も早くなったとの報告はとても興味深かった。 

授業参観時に親子で料理体験をするなど、早くから自立の準備を進めている離島の事例もあった（第 3

分科会 知名） 

※先生と保護者だけでなく、自治会、老人会なども含めて全体で活動に参加する、早いうちから伝統芸

能を青年会が指導し、発表会を行うなどの取り組みが印象的だった（第 4分科会 仲地） 

 ・ベルマークの集計を 2月 13日の読み聞かせ後に行います。 可能な方はご参加ください。 

・読み聞かせに参加してくれる人を増やしたい。入学式の際にお知らせし、参加可能日をその日でも

らう方法を検討しています。 

決定事項 

・教職員送別会について 

・離任式の夕方に行い、会費を1世帯200円徴収します 

・記念品は商品券で検討し、花束は離任式でもらっているので準備しないこととします 

・飲食物は会費の範囲内で収まるようにし、飲み物はキーパーで用意する方法も検討します 

・余興を先生方、保護者などへ依頼していきます。いーま太鼓さんは参加可能とのこと 

 

次回の運営委員会は2月15日を予定しています。 


